

Ihr urteilt über Dinge

Ihr urteilt über Dinge, über die ihr gar nichts wisst und glaubt, selbst alles richtig zu machen. Doch ich frage euch: Wer wird das Heil eher erlangen? Sie, die wir verspotten und für Spinner und Fanatiker halten? Oder wir, die sie als Spinner und Fanatiker schimpfen, ohne je das erlebt und gespürt zu haben, was sie so glücklich und erfüllt macht? Das, was sie für wahr und richtig halten? Und das, was ihre Herzen zum Brennen bringt? Genau das, was wir nicht fühlen können, weil unser Hochmut uns den Weg, den sie schon lange gefunden haben, zum Herzen versperrt? Lasst ab von eurer Arroganz und eurer Besserwisserei. Versucht jene zu verstehen, die wir nicht verstehen können. Und gerade wenn oder weil wir sie nicht verstehen können, weil wir das nicht spüren, was sie so sehr lieben, gerade dann sollten wir sie so sein lassen, wie sie es wollen.

(Hildegard Stofferin, 2006)